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2020年下半年大盘能否突破4000点

很高兴楼主的邀请，回答这个问题，以周五收盘价3383来算，距离4000点，还有
617点，如果按照7月1日以来的走法，突破是很快，关键是市场和监管层都不允许
这样的走势。所以我认为今年下半年大盘突破4000的概率比较低。

首先，大家被近期的市场疯狂的上涨蒙蔽了双眼，主要打开任何一款财经APP，都
是漫天牛。其实这不是一个号现象，我一直认为此轮的上涨只是市场风格的一种切
换，仍然是结构性行情的延续，估值的修复。一是医药、食品饮料和科技股为代表
的大消费和大科技当前是处在高仓位、高估值以及高股价的“三高”局面，资金进
一步拉升这些个股存在一定的风险，另一方面今年以来公募基金和外资持有蓝筹股
（大金融、大周期等）的仓位处在历史低位，以及大金融、大周期期的估值已经处
在历史低位，同时中报基金业绩排名出炉，基金委锁定利润。从何以上三点，机构
进行调仓换股的所带来的蓝筹估值修复行情。

其次，行情不可能无休止的上涨，市场愿意监管层也不愿意，况且元芳之前说过沪
指在突在连续突破3000、3100、3200、3300、3400点后没有出现一次明显的调
整，从技术角度来看，这样的上涨底部是不够夯实的，如果不进行回踩确认，那么
最终是从哪里来到哪里去，最终还是一地鸡毛。

从技术形上看，7月10日收了一根中阴线，走势上低开低走，并未延续上个交易日
的低开冲高的走势，显示出市场资金出现一定的谨慎。K线形态上看，形成了一个
倾盆大雨的K线组合，K线形态中倾盆大雨在看空形态中是最强烈的K线组合，表明
目前从技术形态上看已经出现了阶段性顶部的信号，市场存现进入技术性调整的需
求，由于此前量能太大，指数出现大幅下挫的概率不大，指数会以宽幅震荡的形势
，逐渐把多头意志不坚定者洗出局。所以接下来市场以宽幅震荡运行的概率较大并
且随着成交量的萎缩，高低逐步下移。其实调整对于绝大数没有上车的小伙伴来说
是一个绝佳的上车机会。

第三，海外疫情还在持续蔓延，目前还不能下半年全球经济会是一个什么样的情况
，尽管中国疫情防控得当，但是出口仍然是阻碍经济复苏一个重要障碍。内需能不
起到进一步拉升经济复苏，还有待进一步观察。以及中报业绩存在较多的不确定性
等因素，那么这些因素仍然会A股的走势产生影响。

第四，还要担忧一个是纳指在不断的创新高，科技股也在不断创新高，是否会引发
科技股泡沫，现在谁也不知道，但是作为一个投资者要理性的把这些存在的风险考
虑进去，而不是在那边疯狂喊，牛市来牛市来。

所以我认为A股最好的机会应该是在第三季度，第四季度整体表现是不容乐观的。

                                    1 / 3



智行理财网
人民日报股市4000点？人民日报股市4000点是起点,是谁写的

所以4000点比较悬。预计下半年运行的区间在3000—3600的区间概率较大。

看完点赞，腰缠万贯

4000点是牛市的开始吗

答案太简单了，选错股票了，曾经的私募牛人，辛宇，5000点的牛市，他狂赌，
因为牛市，所以他赌赢了，排名去到第五，牛市结束后。继续狂赌，赌两年撑不住
了，同样套在3000多点，亏32%清盘。这样私募基金经理买股票就像玩模拟炒股，
猛追猛砍。

今年的股市能涨到4000点吗

光涨指数毫无意义就算涨到10000点你不赚钱都是扯淡现在股市不会像以前普涨了
那些机构游资都看不上的只有一直阴跌了牛市也然并卵所以问股市能否涨到4000点
毫无意义要的是否赚钱不是能涨到好多点。。。

2500点有人看空股市，4000点有人看多股市，为什么

这个是正常现象。国人买涨不买跌，从众心理使然。A股市场属于未规范不成熟的
市场。风险远大于收益，谨慎参与。若想介入，先了解以后再投资，天上不会自动
掉馅饼。

如何看待2018年中国股市要到4000点

你好这个网友：关于中国股市，2018年是否能上涨到4000点，我认为中国股市处
于历史的底部，从中国经济发展的层面上来看，已经具备了向上攻击的条件。

那么经过2015年到2018年蓄势整理,处于历史大底，那么真正的白马龙头股，从2
016已经开启了牛市之旅,那么2018年国际msci指数基金加入以后,随着中国资本市
场对外开放程度，逐渐的加大会有更多国际资本，加入到中国股市当中来，那么这
些资金，以国际的惯例，加入到msci指数股当中来，现在中国股市绩优白马蓝筹，
她的pE和估值远低于国际对标的股份以格力电器，为代表的绩优龙头股，13倍的P
E，香港股市的电器股份的对标，pE20倍左右，海尔和海尔电器本是一家公司的孪
生兄弟，青岛海尔，的价格，远低于海尔电器，接近30%再拿伊利股份的对标股份
蒙牛pE到了40多倍，这就留下了足够的上涨空间，那么只有这些代表中国核心资产
的公司有更多的资金加入，大盘必然会缓步爬升，那么中间，可能会震荡力度加大
，只要方向不错，就不惧怕小的波动，这个问题还要看这些大型的回归国内的独角
兽的表现，如果像现在这样炒作新股热潮不变,造成极大的泡沫,也可能给A股市场，
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带来短期的阵痛，所以任何事物都要恢复他就本来面目，如果以合理的价格回归那
么就会给中国股市，带来正能量，牵引大盘向上运行，如果主力机构利用题材炒作
，反复的在二级市场割韭菜，势必给中国市场，带来严重的破坏性，正因为这样监
管层加大了执法力度，使得中国股市进入到了一个健康发展的阶段，本人认为，以
大盘蓝筹核心为主的，会得到更多的国际资金的亲睐，大盘不会造成第二次股灾，
大盘有向上的动力，而且还是长期的向上,所以作为散户，应该以正确的心态，对待
自己，不要被市场的假象所迷惑，克服恐慌，和贪婪的心理，就能在中国股市永远
利于不败之地，成为市场的赢家。
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